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1. Point sur les formations P.A en nombre et en pourcentage par atelier à 
ce jour. 

 Direction : Cette question relève du CHSCT, il y a eu 2 formations et 8 
nouveaux Pompiers Auxiliaires formés. 

 CFDT : NON, NON ! C’est bien aussi une réclamation des élus DP !  
 Le CHSCT suit également le sujet dans le champ de ses prérogatives !  
 La Direction aurait-elle égaré son Code du Travail ? 

2. Cela fait plus de cinq ans que la pompe à vide du laboratoire est Hors 
Service: Quand comptez-vous  la changer ?  

 La pompe à vide au labo est utilisable, mais la maintenance s’en occupe.   

 Cela fait maintenant cinq années qu’elle est sensée fonctionner !  
 Il manque peut-être de l’huile dans les rouages ? 
 Cela fait 5 ans que la maintenance s'en occupe, sûrement par manque 

d'effectifs. Il serait temps d’embaucher. 

3. Pourquoi ne pas avoir attendu les conclusions des groupes de travail 
comme stipulé dans le relevé de décision pour lancer vos campagnes de 
promotion ?  

 Le groupe de travail de EP a rendu ses conclusions mais pas à PI, donc les 
laboratoires seront regroupés. 

En résumé, le groupe de travail de EP a décidé pour celui de PI.  
Donc, si l’on suit le raisonnement de la Direction, l’harmonisation a déjà 
commencé*… Vive la 7éme zone, Vive les 179 postes par an, Vive le 
badgeage pour tous, Vive… !  
 
(*Sauf si elle est de mauvaise foi ? Mais elle n’oserait pas…) 
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4. Où en est-on du groupe de travail de BH et quelles en sont les 
conclusions ?  

 Le groupe de travail a donné ses conclusions et elles seront présentées au 
CDU, aux équipes et à la commission de suivi. 

 Nous attendons les conclusions de pied ferme et nous suivons l’affaire de 
près… 

5. Comment se fait –il que les AMP n’ont toujours pas les clefs pour les 
bleus des intérimaires et encore moins le placard pour les entreposer ? 

 Le local prévu est en cours de réalisation à SG24. 

 Impeccable ! 
 Le local sera prêt, en même temps que l’arrivée des fauteuils à Polaris, qui 

ont été maintes fois réclamés par les élus CFDT. (Depuis la mise sous 
presse, soyons juste les fauteuils sont là) 

6. A qui devra-t-on s’adresser pour les formations nouveaux PA, SST 
ainsi que les recyclages ? 

Toutes les demandes doivent être effectuées auprès de vos hiérarchies qui 
les transmettront à l’assistante HSE. 

 Ben fallait juste être au courant ! 

7. Pourrait-on diffuser à BH le document de l’inspecteur du travail sur le 
respect de la réglementation relative à l’interdiction de fumer dans les 
lieux de travail ? 

 Un flash info Direction va être diffusé et les règles seront rappelées. 

Pour les fumeurs rendez-vous à « l’abri bus »  
Mais surtout ne l’attendez pas !           Qui ?       Ben le bus !       
Surtout si c’est celui de la Direction…   
 
Par contre si c’est celui des syndicats, il passera à nouveau le 7 septembre 
à 10h00… N’hésitez pas ! Il faut le prendre, c’est le bus de vos droits…  
 
Voir également notre article complet sur le sujet, dans le dernier tract CHSCT de juillet 2010 (la balle 
est au centre) ! 


